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Ha preso il via ieri mattina da Piazza
Francesco Pizzo, ex Inam, il corteo
di migliaia di studenti delle Scuole

Superiori marsalesi tutti solidali tra loro nel
manifestare il dissenso e la preoccupazione
per le sorti delle loro sedi scolastiche. Tutti
gli Istituti Superiori, chi parzialmente chi
totalmente, dovranno adeguarsi con doppi
turni perchè il Libero Consorzio dei Co-

muni non ha più i soldi per pagare gli affitti
ed ha già inviato ai proprietari dei locali, le
disdette ai contratti d’affitto. Altro pro-
blema invece, quello del Liceo Scientifico
“Pietro Ruggieri” i cui interventi alla strut-
tura e al prospetto, sono stimati in 300
giorni – se si rispetteranno i tempi – e non
ci sono altri edifici per ospitare i
ragazzi.“L’ignoranza si arricchisce, la
scuola fallisce”, “400 error file struttura”
“L’uomo la scuola l’ha inventata, la legge
l’ha annientata” recitano alcuni dei cartel-
loni-slogan esibiti dagli studenti. Martina e
Alessia del quarto anno del Classico “Gio-
vanni XXIII” ci dicono: “C’è sempre meno
fiducia nella legge dello Stato. Eppure la

Costituzione parla chiaro, ma è altrettanto
chiaro come non venga sempre applicata”.
Giulia, Francesca e Sofia del “Pascasino”,
17 anni ciascuno, manifestano la propria
preoccupazione per i doppi turni: “Si creerà
un caos totale – ci dicono le giovani studen-
tesse -. E poi dovremmo coordinarci con
tutti gli insegnanti sul metodo dei compiti
e dello studio in casa. Dovremmo sconvol-
gere le nostre abitudini in pratica”. C’è
anche chi ha fratelli e sorelle in altri istituti
con doppi turni diversi, e per le famiglie ge-
stirsi – e gestire il proprio lavoro – non sarà
facile. I docenti li accompagnano sfilando
in corteo, anche loro sostengono la protesta
perchè "è un problema di tutti". Di tutta la

comunità. C'è qualche dirigente scolastico,
c'è l'assessore alla Pubblica Istruzione Anna
Maria Angileri nella doppia veste di ammi-
nistratrice del Comune di Marsala e di di-
rigente scolastica. [ claudia marchetti ]

L
o sciopero degli studenti marsalesi ha avuto
come naturale conseguenza che, terminato il
corteo, i ragazzi si sono precipitati in centro

occupando tutti gli spazi possibili. Hanno sostato e
passeggiato tra le vie e le piazze, ad un certo punto,
arrivando un certo appetito, si sono riforniti di ci-
barie varie. Non è un resoconto spicciolo e collate-
rale all'evento principale del quale ci siamo
ampiamente occupati in cronaca. Ma si tratta dello
uno spunto di un argomento che ci frullava in testa
già da qualche giorno. Verso l'ora di pranzo quando
i giovani hanno fatto rientro nelle loro case, ab-
biamo fatto un giro delle piazze per vedere se erano
stati utilizzati e come, i nuovi bidoni della spazza-
tura che da qualche giorno “colorano” il centro ur-
bano della città. Certo non abbiamo un risultato di
quella che non è un indagine seria, però ci è sem-
brato che le carte e il resto i giovani li abbiano but-
tati più o meno correttamente in quei contenitori
che sui social sono stati ribattezzati come “suppo-
ste”. Ora a noi questi recipienti piacciono. Sono co-
lorati e danno un tocco di novità. Attirano
l'attenzione e speriamo anche la spazzatura che da
terra dove veniva spesso destinata, potrebbe finire
dentro la loro “pancia”, e speriamo che ci termini
anche debitamente differenziata. Oggi sono arrivati
anche altri due tipi di contenitori: uno più tradizio-
nale per le pile esaurite e un altro per per i rifiuti
speciali e tossici. Anche questi sono belli da vedere.
Terminata però questa operazione di look, ci affret-
tiamo a dire che vanno guardati, magari con sim-
patia, ma vanno utilizzati altrimenti non servono a
nulla. Il giallo per la plastica, il blu per la carta e
via così differenziando. [ ... ]

...continua in quarta

I ragazzi sfilano per la città: "No ai doppi turni che ci sconvolgono lo studio"
Migliaia di studenti in corteo: "L'ignoranza si arricchisce, la scuola fallisce". Con loro i docenti

AEROPORTO

E’ durato due ore l’incontro previsto ieri mattina al
Palazzo del Governo di Trapani tra i sindaci del ter-
ritorio e il presidente della Regione Nello Musu-

meci. Una riunione incentrata sul futuro dell’aeroporto
“Vincenzo Florio” di Birgi, il cui destino – come più volte
abbiamo sottolineato – si lega inevitabilmente a quello
dell’intera economia del trapanese. Nell’aula che per tanti
anni ha ospitato le sedute del Consiglio provinciale, Mu-
sumeci ha ricordato le azioni intraprese dalla Regione a
supporto dell’aeroporto di Birgi, evidenziando ancora una
volta la necessità di fare sistema con la Gesap (società di
gestione dello scalo di Punta Raisi), sebbene la risposta
proveniente dal capoluogo continui ad essere poco inco-
raggiante in tal senso. Proprio per questo continua a non
essere esclusa la possibilità che di fronte a una chiusura de-

finitiva da parte della Gesap ad una fusione con Birgi, si
possa pensare a una sinergia con Catania. I sindaci, da parte
loro, hanno sottolineato la necessità di una collaborazione
tra le istituzioni per il bene del territorio e hanno consegnato
a Musumeci un documento in cui si evidenziano alcune ri-
chieste per il rilancio dell’economia turistica trapanese. “In
particolare – sottolinea il primo cittadino marsalese Alberto
Di Girolamo – abbiamo sollecitato altre infrastrutture per
il territorio, a partire dallo Scorrimento Veloce e dalle fer-
rovie”. Musumeci, da parte sua, ha assicurato che la Re-
gione si impegnerà su questo fronte. Sembra essere stata
accantonata, almeno per il momento, la possibilità di una
partecipazione economica da parte dei Comuni in una
nuova compagine sociale o all’interno di Airgest. Ipotesi
che, peraltro, era stata accolta con grande freddezza dai sin-

daci, a fronte di uno scenario che appariva (e continua ad
apparire) ben poco definito. “Siamo tutto sommato soddi-
sfatti di com’è andato l’incontro – afferma Di Girolamo –
perché davanti a tutti i sindaci il presidente ha assunto im-
pegni per far sì che si possa uscire dalle problematicità che
affliggono l’aeroporto”. Nel corso della riunione (a cui
hanno partecipato anche i deputati regionali Stefano Pel-
legrino ed Eleonora Lo Curto e l’assessore Mimmo Tu-
rano) non si è parlato della nomina del consigliere
d’amministrazione di Airgest che dovrà sostituire la dimis-
sionaria Elena Ferraro, premiata ieri con una targa dal pre-
sidente Paolo Angius, che ha anche comunicato che entro
il 15 gennaio verrà nominato il nuovo direttore generale
della società che gestisce lo scalo aeroportuale di Birgi.
[ vincenzo figlioli ]

Il futuro di Birgi, le richieste dei sindaci e gli impegni di Musumeci
Ieri a Trapani l’incontro tra il presidente della Regione e gli amministratori del territorio
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Il Consiglio comunale di Marsala
nella seduta di giovedì pomeriggio
dopo un lungo ed articolato dibat-

tito più di natura tecnica che altro,ha
approvato a maggioranza la variante
urbanistica iscritta al punto 78
dell’O.d.g. La delibera esitata favore-
volmente riguarda l’installazione di un
impianto per il trattamento e il recu-
pero di rifiuti indifferenziati, con pro-
duzione di biomassa in contrada
Parecchiate-Giacatello. I lavori sono
stati aperti con un minuto di raccogli-
mento in memoria di Enrico Russo ma
si sono poi arenati nella discussione di
un’altra delibera riguardante un’altra
variante: quella  per la realizzazione di

un impianto di compostaggio di rifiuti
non pericolosi per le operazioni R3,
R4, R13 da eseguire in un altro lotto di
terreno sito sempre in C.da “Giaca-
tello”.  Punto che era stato prelevato
nella scorsa seduta. Il Presidente Enzo
Sturiano in via preliminare ha ricor-
dato all'Aula che l’argomento era stato
ampiamente discusso nella precedente
seduta e che l’aula aveva rimandato la
trattazione in attesa di sentire il parere
l’Amministrazione comunale. Sull'ar-
gomento si sono registrati gli interventi
dei consiglieri Angelo Di Girolamo,
Letizia Arcara, Linda Licari, Aldo Ro-
driquez, Luigia Ingrassia, Calogero
Ferreri, Pino Cordaro e Michele Gan-

dolfo. E' intervenuto anche per chiarire
alcuni aspetti tecnici Francesco Patti,
dirigente del settore pianificazione ter-
ritoriale. Michele Gandolfo nel suo in-
tervento ha posto la questione la
pregiudiziale sulla delibera in esame
perchè a suo parere è opportuno sentire
prima della prosecuzione dei lavori, il
sindaco Alberto di Girolamo. A mag-
gioranza la proposta di Gandolfo è
stata approvata. Prima della chiusura
della seduta il consigliere Daniele
Nuccio ha portato a conoscenza del
Consiglio comunale la sua decisione di
dimettersi da Presidente della Com-
missione d’inchiesta sui servizi sociali
dando lettura della nota inviata al Pre-

sidente del Consiglio al sindaco e ai
rappresentanti di Palazzo VII Aprile.
Con il rammarico del presidente Stu-
riano che ha dichiarato di avere ap-
preso la notizia solo da fonti stampa, la
seduta è stata chiusa, ma c'è da giurare
che sull'argomento il Massimo Con-
sesso Civico tornerà prossimamente
anche perchè ci sarà da sostituire nella
carica di presidente il dimissionario
Daniele Nuccio. Si tornerà in aula già
martedì prossimo, 18 dicembre, alle
ore 16,30 per proseguire l’esame delle
varianti. Intanto lunedì prossimo, con
inizio alle ore 10 è convocata una se-
duta aperta sulla questione relativa ai
lavori del porto.  

Daniele Nuccio ha ufficializzato le dimissioni da presidente della commissione d'inchiesta sui servizi sociali

Consiglio, approvata una delibera di variante urbanistica

INIZIATIVE

Con la visita all'Ambasciata italiana a Pechino, si
è conclusa la “missione” in Cina della delegazione
di Marsala guidata dall'assessore Rino Passalac-
qua. Nella "Casa degli Italiani" la rappresentanza
comunale è stata ricevuta da Enrico Berti, primo
segretario dell'Ambasciatore Ettore Sequi, cui l'as-
sessore Passalacqua ha portato il saluto del sindaco
Alberto Di Girolamo, illustrando il motivo della
presenza in Cina di Marsala: "Abbiamo stretto un
rapporto di amicizia con la città di Ji'An che, da tre
anni, è impegnata a promuovere il settore enolo-
gico attraverso il Festival del Vino ghiacciato. È
intendimento comune incrementare il turismo per
entrambe le città grazie all'appoggio della televi-
sione di Stato cinese. Vogliamo far conoscere la
nostra millenaria cultura del vino, cogliendo l'op-
portunità di questo prestigioso network continen-
tale - il prossimo anno a Marsala con la
delegazione di Ja'An - per promuovere le bellezze
della nostra città a livello internazionale. Coinvol-
geremo nel progetto, ha detto ancora - l'assessore

Passalacqua - gli operatori economici, culturali, tu-
ristici ed agroalimentari marsalesi e dell'intera pro-
vincia, al fine di fare rete e presentare un'offerta
territoriale adeguata ad un Paese che muove centi-
naia di milioni di turisti". Sull'aspetto promozio-
nale del progetto è pure intervenuta la Tiziana
Lipari che - assieme all'agenzia Bella Italia, società
che ha organizzato la missione a Ji'An finanziata
dal governo cinese - ha curato i contatti per il ge-
mellaggio, mettendo a disposizioni le proprie co-

noscenze sulle straordinarie opportunità che offre
il mercato asiatico. "La Cina - ha sottolineato Ti-
ziana Lipari - prevede di aumentare l'import dal-
l'estero per i prossimi anni, tenuto conto che le
produzioni regionali sono perfettamente coerenti
con le loro richieste, sempre più orientate a favore
della sostenibilità e sicurezza alimentare" . Infine,
dell'importanza del kitesurf sul fronte dell'incre-
mento turistico e dell'archeologia come altro signi-
ficativo legame tra i due Comuni, hanno parlato -
rispettivamente - Michele Rallo (Associazione Tu-
rismo Stagnone) e Maria Grazia Griffo (Polo re-
gionale Trapani/Marsala, Museo Lilibeo). Nel
ringraziare la delegazione per la visita, il dr. Berti
ha manifestato all'assessore Passalacqua la più
ampia disponibilità a dare appoggio al progetto di
gemellaggio, affermando che "questa è anche la
Casa della Città di Marsala, aperta alle iniziative
volte a promuovere le risorse produttive territoriali
e a tenere alta l'immagine del nostro Paese al-
l'estero".

Scambi culturali ed economici alla base degli incontri. La città lilybetana rappresentata dall'assessore Passalacqua

Si è conclusa la visita in Cina di una delegazione marsalese

EDILIZIA SCOLASTICA

Altri 8 Istituti scolastici della nostra città
saranno adeguati alla normativa vigente
in tema di prevenzione incendi. Ciò gra-

zie a stanziamenti nazionali e regionali e sulla
base di un apposita graduatoria di merito, formu-
lata dal Dipartimento regionale dell’Istruzione e
della formazione  ed approvata, con proprio de-
creto, dal dirigente regionale Gianni Silvia.
“Siamo davvero soddisfatti per questa importante

notizia – affermano il sindaco Alberto Di Giro-
lamo e l’assessore alla Pubblica Istruzione Anna
Maria Angileri. Dei nove progetti che abbiamo
presentato ben 8 (la quasi totalità) sono stati am-
messi a finanziamento per un totale di 400 mila
euro (50 mila euro Istituto). Con queste opere che
contiamo di avviare al più presto renderemo
ancor più sicure diverse scuole della nostra
città.” I progetti redatti dall’ufficio tecnico e fi-

nanziati riguardano istituti con popolazione stu-
dentesca superiore alle 100 unità e, in particolare,
la Scuola “De Gasperi” compreso Terrenove-
Bambina, l’Istituto comprensivo “Mario Nuc-
cio”, l’Istituto comprensivo
“Garibaldi-Pipitone”, la scuola “Cavour” e il
plesso “Caimi” (via Verdi), ed ancora le scuole
Ventrischi Novi e “Montessori”.

Saranno adeguate alla normativa antiincendio otto istituti della città. Il sindaco: “Siamo soddisfatti”

Marsala, in arrivo nuovi finanziamenti per otto scuole

15

Nuovo look per Piazza Digerbato, oggi l'inaugurazione
Nuovo look per la piazzetta di contrada Di-

gerbato, nel versante nord di Marsala. Gli
interventi di sistemazione sono stati ulti-

mati e oggi l'area verrà inaugurata alle ore
12. “Abbiamo ridato decoro alla piazza, elimi-

nando quello spiacevole senso di abbandono che
stagnava da tempo – afferma il sindaco Alberto
Di Girolamo -. Invito i residenti e tutti i cittadini
a partecipare a quest'altro momento di significa-
tiva attenzione per le nostre borgate”. La piazza

dove si affaccia l'antico baglio Barbarà, avrà ora
al centro un albero d'ulivo; mentre attorno sono
state collocate panchine e cestini portarifiuti. In-
stallati anche dei dissuasori per regolamentare la
circolazione veicolare
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Un'attrice marsalese, che vive e lavora a Palermo,
sta ottenendo successi e riscontri con la bravura
e l'impegno socio-culturale. Lei è Elena Pistillo,

cresciuta nel vivaio di Michele Perriera, quando la Scuola
teatrale a Marsala era florida di giovani interpreti la cui
strada è proseguita lontano dalla città natìa. Dopo anni di
studi, di palchi, Elena Pistillo ha realizzato il cortome-
traggio "Violenza vola via" toccando il drammatico tema
della violenza di genere e del femminicidio. Un corto
nato da un monologo tetrale di Gianfranco Perriera, figlio
di Michele, sposandosi con le tele di Simone Geraci e la
colonna sonora di Germano Mazzochetti. Con questo la-
voro, la giuria tecnica del Cefalù Film Festival all'Arena
Re di Campofelice di Roccella, le ha conferito il Premio
"Scicolone" come Miglior Corto ed il riconoscimento
come Miglior Voce Narrante. Adesso, il suo "Violenza

vola via" entra nelle scuole non solo del capoluogo sici-
liano ma anche di Marsala. Elena ha voluto portare for-
temente il suo lavoro nella città da cui ha avuto inizio
tutta la sua carriera. Ed infatti il Cinema Golden, nei
giorni scorsi ha proiettato il corto di Elena, ospitando gli
studenti dell'Istituto Agrario "Abele Damiani" ed inau-
gurando il ciclo di incontri che ripartiranno nel gennaio
2019 con gli altri istituti superiori del territorio con la par-
tecipazione della Questura di Trapani con il progetto-
camper "Questo non è amore". "Di violenza sulle donne
non si deve solo parlare il 25 novembre - afferma, a ra-
gione, l'attrice -. E' importante invitare i giovani alla ri-
flessione sul tema per avere speranza in una società del
domani più sana. In questo caso la cultura, l'arte aiutano
e spronano alla piena realizzazione di sè e del rispetto
della vita. Ecco perchè è importante entrare nelle scuole.

Il testo è duro ma realistico, anela un messaggio univer-
sale: credere in un futuro libero da ogni violenza che umi-
lia i diritti dell'uomo". 

Elena Pistillo torna nella sua Marsala con "Violenza vola via"
L'attrice marsalese vincitrice del Cefalù Film Festival sensibilizza gli studenti con l'arte

Tutti gli eventi del week end a Marsala e Petrosino
Proseguono gli eventi a Marsala e Petrosino. In

calendario artisti di strada, trampolieri, babbi
natale, street art e band, dixie band, anima-

zione, parate, mascotte, fitness, zampognari, con-
certi di Natale, arrivo della Befana, ecc. A Villa
Cavallotti è stata installato il Santa Claus Village.
La mostra “Natività nel Mondo" si terrà a Pa-
lazzo Grignani e sarà curata da Padre Filippo Ro-
mano, sacerdote marsalese vero esperto di presepi.
Si svolgerà oggi, inoltre, dalle ore 19 la manifesta-

zione inaugurale del Natale 2018 organizzato dal
gruppo di volontari di #ContradeAlcentro. Le idee
e il lavoro dei tanti volontari, la generosità delle im-
prese del territorio hanno portato nelle contrade di
Ciavolo, Ciavolotto, Digerbato e Scacciaiazzo
un'atmosfera natalizia con 30 luminarie allestite in
collaborazione con l'Amministarzione, un albero di
Natale del riciclo alto 3 metri e composto da più di
1.500 bottiglie in plastica in piazza a Ciavolo. Un
grande presepe è stato realizzato a Ciavolotto.

Grande concerto della Sicily Ensemble a chiusura
della Stagione Concertistica 2018 al Teatro "Sol-
lima" di Marsala domenica 16 dicembre ore 18,30
con un programma dedicato alle musiche di Astor
Piazzolla ed al tango argentino. Direttore M° Franco
Foderà, voce solista Nicoletta Bellotti, presenta-
zione a cura di Giacomo Rodriquenz. A Petrosino
invece domani, 16 dicembre, alle ore 16 spettacolo
“Sulla via del Natale”, a cura dell’associazione
Estrella Latina.

No Signal, nuova personale di Sal Giampino in 4ARTS Gallery. Feat… “Le Pietre Incarnate”

“L’imbarazzante intromis-
sione della tecnologia,
scambiata per cultura, e

che è solo industrializzazione del vi-
vere, produce l’inesistente realtà. Un
sogno che rimane sogno se non innaf-
fiato dall’amore per l’idea che nasce
come desiderio di creazione e di svi-
luppo di ogni interiorità umana".
4ARTS Gallery a Marsala, Via Mario
Rapisardi – 33, ospiterà, a partire
dal Vernissage di Sabato 15 dicembre,
alle ore 18:00, “NO SIGNAL”, la
nuova personale dell’artista Sal Giam-
pino, proiettatosi, ancora una volta, e
ormai da un decennio, su questo terri-
torio che lo vide nascere e poi fuggire
per incompatibilità caratteriale; quella
stessa incompatibilità che è amore del
Sé, e che lo ha riportato come dono di
nuova conoscenza tra le braccia, sem-
pre poco accoglienti coi suoi figli di-
versi, di questa sua terra calda, ma
spesso glaciale.In questo suo nuovo

percorso di sperimentazione e ricerca
artistica, Sal Giampino, artista di vi-
sioni e di segni, ha saputo convogliare
il “non-sentire” attraverso quella che
rimane la significazione visiva più co-
stante ed ecumenica nelle vite co-
muni: La trasmissione televisiva.
L’esaltazione della quale, attraverso il
“non-visto”, emerge come forte pre-
senza di possibilità creativa, attraverso
un trattamento pittorico che è codice
di “non-lettura” dovuta alla persistente
mancanza di segnali di intelligenza
percettiva. La presenza del mondo di
un artista nel mondo di tutti, è
espressa dalla sua volontà di rottura
con l’immaginifico normale per rac-
cogliere un automatismo naturale che
proviene dalla sua interiorità emozio-
nale, ma che procede verso l’imma-
gine dei contenuti di disconoscenza
comuni a tutti. Contenuti e discono-
scenza che sono frutto di quell’absor-
bimento delle genti da parte di una

società costantemente annichilente e
mortificatrice delle libertà di pensiero
e di esistenza umane. L’artista che rie-
sce a dirompere con una gestualità na-
turale, riesce anche a comunicare ciò
che nella normalità viene deriso, in-
sultato, sottovalutato nella discono-
scenza, e per mancanza d’accettazione
e di comprensione delle diversità. In
questa lotta costante, solo il naturale e
la natura riescono ad affiliarsi, nei
contenuti, a quello che rimane, per

pochi, l’unico strumento di comunica-
zione: “L’integrità della curiosità”. E’
così che Sal Giampino porta, alla con-
divisione comune, la sua curiosa ri-
cerca delle “Pietre Incarnate”,
momenti di espansione sub-atomica,
che sottendono al suo sentire di artista
naturale e che gli consentono di svi-
luppare, suo tramite tecnico, la perfor-
mance artistica che lo vede proiettore
di questa sua realtà sognata e so-
gnante, innaffiata da un fiotto d’amore
che è cromatismo, matericità, analogia
analogica con l’Adesso che è di tutti,
ma che è considerato e vissuto dai
pochi. A questi pochi, nella volontà di
moltiplicazione, l’artista invia il suo
invito di comunione e di partecipa-
zione, nell’assolvenza-dissolvenza ca-
todica, di quel mondo interiore a tutti
costantemente comune, ma solo
nell’Accorgersi. – 4ARTS Gallery –
Sabato 15 Dicembre – Ore
18:00 – Via M. Rapisardi, 33.

Il Cinema Golden di Marsala proietta questa set-
timana il film di fantascienza "Macchine mortali"
alle ore 18, 20 e 22. Dopo una guerra che ha de-

vastato il mondo in sessanta minuti, ridefinendone
addirittura la geografia, Londra è diventata una città

in movimento su enormi cingoli e armata di arpioni.
Qui vive Tom, che ha trovato diversi reperti di tec-
nologie militari del passato e le mostra alla bella Ka-
therine, ignaro che anche Bevis assiste al suo
segreto.

Cinema Golden, in sala il film "Macchine Mortali"
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CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

I
n questi giorni di distribuzione abbiamo sentito
commenti tra i più disparati sui bidoni che arri-
vano nelle nostre case. Se provate ad alzare lo

sguardo nei palazzi del centro vedrete che per adesso
hanno trovato “parcheggio” sui balconi. Ma tra poco
si inizierà ed è opportuno che tutti ci convinciamo che

differenziare deve fare parte del nostro presente per
garantire un futuro migliore (che parole retoriche, ma
è così). Poi non lesiniamo le critiche (come lo fac-
ciamo noi marsalesi...), al sindaco e a chi ci ammini-
stra. Lamentiamoci, ma buttiamo le lattine nel
contenitore giusto. “Sparliamo” gli assessori e intanto

gettiamo la carta nel suo giusto bidone. Diminuiamo
l'indifferenziata mentre mandiamo a quale paese il
consigliere per cui abbiamo votato che non  combina
nulla. Magari ci sentiremo meglio e l'ambiente ci gua-
dagnerà e forse (molto forse, ci scuserà l'assessore Li-
cari) ci guadagneranno anche le nostre tasche.

DICEMBRE 2018

CALCIO

Silenzio stampa a tempo indeterminato in casa Mar-
sala Calcio. Ieri mattina, con un comunicato stampa,
la società ha fatto sapere che tutti i propri tesserati e

collaboratori non potranno rilasciare dichiarazioni. Questo
quanto si legge nella nota ufficiale: “Questa misura non è
assolutamente una mossa ostruzionistica verso la tifoseria
e verso gli operatori dell'informazione, ma è esclusiva-
mente uno strumento di tutela verso coloro che stanno pre-
parando una difficilissima partita come Troina - Marsala,
verso coloro che dal 1° luglio 2018 lavorano per il bene
del Marsala Calcio, per il calcio a Marsala più in generale

e per la cittadinanza tutta”. La verità, però, è che ci sono
seri problemi societari da risolvere. Infatti, Domenico Cot-
tone ha lasciato. Il sostenitore palermitano, tramite un post
sulla propria pagina facebook (Oggi è per me un giorno
molto triste con rammarico volevo avvertire tutti i tifosi
del Marsala calcio che la mia avventura finisce non ci sono
i presupposti per continuare vi lascio in una posizione di
classifica invidiabile spero che si trova al vertice societario
possa garantirvi per il proseguimento del campionato), ha
fatto sapere di non voler più continuare. Adesso si attende
una riunione dei soci per capire come proseguire la sta-

gione, con quali giocatori e a quali condizioni. 26 punti
sono stati fatti, con altri 20 si raggiungerebbe la quota sal-
vezza, vero obiettivo stagionale nonostante l’attuale terzo
posto. Per quanto riguarda il calcio giocato, il giudice spor-
tivo ha fermato per un turno di squalifica il difensore Mau-
rizio Maraucci, ammonito nella gara contro il Portici 1906.
Il centrale azzurro sarà quindi assente domani per Troina
- Marsala, gara in programma alle ore 14:30 al "Silvio
Proto”. Inoltre, il centrocampista Maiko Candiano, anche
lui ammonito, è stato diffidato andando a fare compagnia
al compagno di reparto Alessandro Prezzabile.

Il Marsala vince e convince, ma è caos nella dirigenza
Silenzio stampa in società, lascia Domenico Cottone. A breve una riunione dei soci

FLASH DI SPORT

CALCIO FEMMINILE MARSALA
In attesa dell’inizio del campionato di serie “C”, il Calcio
Femminile Marsala sarà impegnata domani pomeriggio
alle ore 14:30 al “Mariano Di Dia” di Strasatti contro il
Monreale Calcio in occasione della gara valevole per la
Coppa Italia calcio a 11 femminile. La finale sarà disputata
tra la vincente dell’accoppiamento tra Femminile Acese e
Catania Calcio Femminile e la vincente del triangolare in
cui sarà impegnata la Femminile Marsala, il Monreale Cal-
cio e i Delfini Vergine Maria.

CALCIO A 5
Obiettivo compiuto, il Marsala Futsal ha centrato una sto-
rica partecipazione alle final four della coppa Italia di ca-
tegoria. Grazie al successo esterno per 1-3 contro il Cus
Palermo, la formazione del presidente Tumarello è ap-
prodata alla fase regionale del torneo. Gli azzurri, grazie
alle tre reti del capitano Gaspare Pellegrino, hanno man-
dato al tappeto un buon Cus. Ai ragazzi di mister Enzo
Bruno, a cui sarebbe bastato già il pareggio per passare
il turno, il merito di non aver sottovalutato l’impegno e

di aver affrontato con la giusta determinazione l’impe-
gno, esprimendo una netta supremazia in campo. L’ap-
puntamento con le final four sarà a Caltanissetta al “Pala
Carelli” giovedì 3 gennaio 2019, in occasione delle se-
mifinali,  e il giorno successivo con la finalissima. Il sor-
teggio degli accoppiamenti tra le squadre partecipanti,
Marsala Futsal, Pro Nissa, Sporting Catania e Sic,  av-
verrà la prossima settimana. Intanto, questo pomeriggio
alle 17.00, la squadra sarà di scena a Bagheria per l’ul-
tima trasferta del 2018.


